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Ce soir, nous poursuivrons notre étude du sermon Etre Poussé à bout de 
Frère Branham, et nous reprendrons le paragraphe 23. 

  
23 Le Signe, Jésus-Christ, le Saint-Esprit, est au milieu de nous. (Maintenant, 

écoutez, cela ne semble pas comme s’il parlait de la Vie de Dieu dans le 

croyant ici. On dirait qu’il parle de l’auteur de la Vie Lui-même) et puis il 
dit... Nous devrions avoir de la révérence envers Cela. Nous – nous – nous 

ne nous abaisserons jamais assez. Enlever les souliers ou s’agenouiller ne 
pourront jamais répondre à cela, cela n’apportera pas de satisfaction, cela ne 
nous suffira pas, mais une vie qui porte les fruits de l’Esprit…24 Eh bien, 
quels sont les fruits de l’Esprit ? Voyez ? L’amour, la joie, la paix… 25 Vous 
souvenez-vous de ce matin ? La préparation. Dieu a envoyé le messager 

avec le message. La chose suivante qu’Il a faite, après qu’Il a envoyé le 
messager avec le message, c’est qu’Il a envoyé la Colonne de Feu comme 

confirmation. La chose qui a suivi cela, c’était la consolation. Voyez ? Vous 
avez su que c’était vrai, vous avez reçu la paix. Nous avons la paix avec Dieu 
par Jésus-Christ. Voyez ? 
 
Ce soir, nous allons prendre notre texte de ce paragraphe, mais avant de 

continuer, je voudrais lire aussi le paragraphe suivant, parce qu’il semble 
qu’il parle d’avoir un service de communion immédiatement après ce 
Message sur Etre Poussé à bout. Donc, je suppose que cela correspond très 

bien à ce pour quoi nous sommes ici ce soir, étant donné que c’est ce que 
nous appelons le Vendredi saint, et que nous sommes également ici pour un 

service de communion. 
  
26 Eh bien, ce soir, nous allons prier pour les malades. Et je pense qu’on 

prendra la communion. [Frère Branham converse avec frère Neville. – 

N.D.E.] Vous – vous n’avez pas de baptême, de service de baptême ? Rien que 
la communion – la communion. Et nous voulons que vous restiez pour la 
communion, et avec cela… Et dans trente-cinq ou quarante minutes, nous 
voulons terminer et être prêts pour la communion. 27 Eh bien, demain, c’est la 
fête du travail… Vous pouvez donc vous reposer un peu. Eh bien, j’ai dit que 
c’était là mon intention. Vous voyez ? Nous ne saurons pas ce que le… Je 
voudrais m’assurer que j’ai corrigé cela. 
 

Maintenant, remarquez qu’au paragraphe 23, Frère Branham parle de la 
présence même du Signe Lui-même, dont nous savons qu’Il est l’auteur de la 
Vie, Dieu Lui-même. 23 Le Signe, Jésus-Christ, le Saint-Esprit, est au milieu 

de nous. 
Ensuite, remarquez la prochaine chose qu’on nous dit, et ce qu’il dit ensuite, 
c’est l’atmosphère dans laquelle nous devrions vivre. Nous devrions avoir 
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de la révérence envers Cela. Nous – nous – nous ne nous abaisserons 

jamais assez. Enlever les souliers ou s’agenouiller ne pourront jamais 
répondre à cela, cela n’apportera pas de satisfaction, cela ne nous suffira pas. 

  
Par conséquent, avec cette atmosphère de connaissance du Père de gloire, le 

Saint-Esprit Lui-même est ici, le créateur du monde, le donateur de la Vie. Il 
nous dit que toute notre attitude devrait être celle de la révérence et de 
l’humilité. C’est pourquoi ce soir, je pense qu’il serait approprié pour notre 

service de communion que nous regardions ces deux attributs ou des 
caractéristiques qui devraient se refléter dans nos vies, sachant que le Dieu 
qui a donné la Parole est ici pour L’accomplir. 

  
23 Le Signe, Jésus-Christ, le Saint-Esprit, est au milieu de nous. Nous 

devrions avoir de la révérence envers Cela. Nous – nous – nous ne nous 
abaisserons jamais assez. Enlever les souliers ou s’agenouiller ne pourront 
jamais répondre à cela, cela n’apportera pas de satisfaction, cela ne nous 
suffira pas. 
 

Nous parlons d’appliquer le Signe, mais la plupart des gens dans ce Message 
qui parlent d’appliquer le Signe ne savent même pas tout d’abord ce qu’est le 

Signe ; et deuxièmement, ils ne savent pas ce que cela signifie de 
L’appliquer. Par conséquent, nous devons tout d’abord être en mesure 
d’identifier le Signe. Qu’est-ce que le Signe, ou plus précisément, Qui est le 

Signe ? 

  
Donc, si Jésus-Christ est le SIGNE, alors notre réception et notre 

manifestation de Sa Vie sont un signe. 
  
ETRE POUSSE A BOUT_01.09-1963 §23 Le Signe, Jésus-Christ, le Saint-
Esprit, est au milieu de nous. Nous devrions avoir de la révérence envers 

Cela. Nous – nous – nous ne nous abaisserons jamais assez. Enlever les 
souliers ou s’agenouiller ne pourront jamais répondre à cela, cela n’apportera 
pas de satisfaction, cela ne nous suffira pas, mais une vie qui porte les 

fruits de l’Esprit… 

 

Remarquez qu’il nous dit que rien de ce que nous pourrions faire ne serait 
suffisant ou satisfaisant, sachant que Sa grande présence est ici parmi nous. 
Ensuite, nous devons nous poser la question, qu’est-ce qui suffira? Il dit : 
« mais une vie qui porte les fruits de l’Esprit…” 

 
Qu’est-ce que c’est qu’Une vie qui porte les fruits ? Jésus a dit : « Je suis la 
vigne, vous êtes les sarments. « Il veut donner Son fruit à travers nous. 

Qu’est-ce qu’un mari voudrait d’autre de sa femme ? Il veut porter ses fruits 
à travers elle. Le fruit de son ventre. Il veut se reproduire en elle. Et Jésus-
Christ veut utiliser notre corps pour reproduire Sa vie en nous. 

  
Colossiens 3:4 Quand Christ, qui est notre vie, apparaîtra, alors vous 
apparaîtrez aussi avec lui dans la gloire. 
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Nous regardons donc une reproduction de Sa Vie même en nous. C’est la 

seule chose qui suffira, ou sera suffisante à faire en Sa présence : devenir 
Son reflet parfait, alors que nous marchons et vivons en Sa présence. 

  
Et Frère Branham a parlé des fruits de l’Esprit quand il a parlé de cette Vie 
vécue devant Lui. « Eh bien, quels sont les fruits de l’Esprit ? Voyez ? 
L’amour, la joie, la paix… Vous souvenez-vous de ce matin ?» Et rappelez-

vous ce matin-là, il a parlé sur le Signe, et dans le service du soir, il a parlé 

d’Être Poussé à bout. 
  
Maintenant, il y a deux fois dans les Écritures où l’apôtre Paul parle des 

Fruits de l’Esprit. 
  

Éphésiens 5:9 Car le fruit de l’Esprit est en toute bonté, justice et vérité ; 
  
Et Galates 5:22 Mais le fruit de l’Esprit est l’amour, la joie, la paix, la 
longanimité, la douceur, la bonté, la foi, 
  
Maintenant, pour comprendre ce que Paul veut dire dans Éphésiens 5 où il 
dit : le fruit de l’Esprit est en toute bonté, justice et vérité, lisons ceci dans 

le contexte de ce qu’il disait à l’Église des Éphésiens. Et n’oubliez jamais qu’il 
doit y avoir un autre Éphésiens en cette heure. 
 

Éphésiens 5:6 Qu’aucun homme ne vous séduise par de vaines paroles car à 
cause de ces choses la colère de Dieu vient sur les enfants de la 
désobéissance. 7 Ne soyez donc pas leurs associés. 8 Car vous étiez 
autrefois dans l’obscurité, mais à présent vous êtes lumière dans le 

Seigneur : marchez comme des enfants de lumière ;9 (Car le fruit de 
l’Esprit est en toute bonté, Justice et vérité) ; 10 Examinant ce qui est 
agréable au Seigneur.11 Et n’ayez aucune association avec les œuvres 
infructueuses de l’obscurité, mais plutôt réprouvez-les.12 Car c’est même 
une honte de parler des choses qui sont faites par eux en secret. 13 

Mais toutes choses qui sont réprouvées sont rendues manifestes par la 
lumière : car tout ce qui est manifesté est lumière.14 C’est pourquoi il dit 
: Réveille-toi, toi qui dors, et lève-toi d’entre les morts, et Christ te donnera 
la lumière.15 Veillez donc à marcher avec circonspection, non comme des 
insensés, mais comme des sages : (Le mot " circonspection " signifie être 
discret, attentif et prudent : en d'autres termes, il nous est dit que notre 

marche doit " faire preuve d'un discernement mental aigu et d'un sens 
pratique aiguisé ". 

  
En d’autres termes, dit-il, nous devrions … 16 Racheter le temps, parce que 
les jours sont mauvais. 17 C’est pourquoi vous ne serez pas imprudents, mais 
comprenez ce qu’est la volonté du Seigneur. 
  
 

 

Il nous dit donc qu'il y a une certaine conduite que nous devrions adopter 

dans notre vie. Elle doit être guidée par la bonté, la justice (c'est-à-dire l’état-
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correct-de sagesse) et la vérité. Cela signifie que si nous sommes totalement 

soumis au Saint-Esprit, nous avons revêtu la pensée de Christ. Nous 

penserons alors comme Il pense, et donc nous parlerons comme Il parle et 

ferons ce qu'Il fait. 

  
Cela signifie que lorsque nous empilons Parole sur Parole sur Parole, notre 

vie sera conforme à cette Parole, parce que l'empilement de Parole sur Parole 
est notre propre affirmation que la Parole de Dieu est notre absolu, notre 
point d'ancrage, notre tout en tout. 

  
Comme je l'ai mentionné il y a quelques semaines : Lorsque vous vous 
tenez à cette Parole et que vous vous attendez à trouver toutes vos 

réponses dans la Parole, alors vous vous tenez à côté de Dieu, car Il 
est la Parole. Votre témoignage et votre vie prouvent que vous 

approuvez Dieu et Sa Parole. Votre vie devient un reflet de Sa Parole, et 

votre vie devient donc votre affirmation à Sa Parole qu'elle a pris le contrôle 
de votre vie. 

 
En d'autres termes, les attributs et caractéristiques identifiables de la vie de 

Dieu se reflètent dans votre vie. Car lorsque vous empilez Parole sur Parole, 
votre vie est envahie par cette Parole. Et qu'est-ce que cela signifie d'empiler 
parole sur parole sur parole ? Cela signifie que lorsque vous consultez la 

Parole de Dieu et qu'Il se révèle dans cette Parole, vous ne vous contentez 
pas d'une seule Écriture ou d'une seule citation, mais vous allez chercher 
vos réponses dans la Parole, et vous trouvez une autre Écriture ou une autre 

citation, puis une autre et encore une autre, jusqu'à ce que toute votre 
conscience soit remplie de cette pensée de Dieu, et que vous la voyiez 

partout où vous regardez. 
  
C'est comme ce qui s'est passé avec nous concernant Jean 14:12. Nous 

savions que la vérité de Jean 14:12 est que cette promesse est pour tous les 
croyants. Et lorsque nous avons commencé à ajouter Parole sur Parole, nous 

ne pouvions bientôt plus lire un message du prophète sans que cette 
promesse ne soit mentionnée. Qu'est-ce que cela nous dit ? Cela nous dit 
que lorsque nous commençons à empiler Parole sur Parole, nous devenons 

cette Parole même que nous empilons. 
 
Lorsque vous prenez position par rapport à cette Parole et que vous La 

consultiez pour toutes vos réponses, alors vous vous retrouvez avec 
Dieu, car Il est la Parole. 

 
Dans son sermons, DIEU IDENTIFIÉ PAR SES CARACTÉRISTIQUES_20 
Mars 1963_Denham Springs, LA, USA, Frère Branham dit : §59 L’effusion 

du Saint-Esprit dans les derniers jours, sur les gens ordinaires, a 
identifié la caractéristique de Dieu avec les gens. Il a promis cela. C’est 

la Parole. Il a dit qu’Il le ferait. Personne ne peut annuler cela; Il a dit qu’Il le 
ferait. Toutes ces choses qu’Il a donc promises, Il les accomplit. Cela 

identifie Sa caractéristique. Oui, oui. «Ne croyez pas cela, ne croyez pas 
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Mes déclarations si Ma caractéristique n’est pas de Dieu.» 60 Eh bien, 
remarquez dans Jean 14.12: «Celui qui croit en Moi, a-t-Il dit, à Mon 
identification, Ma caractéristique. Celui qui croit en Moi, les oeuvres que 

Je fais, il les fera aussi.» Cela montre que la Personne de Christ est en 
lui, manifestant Ses caractéristiques. Amen! 

 

Alors, il s'agit là d'une belle promesse, étant donné que Jésus, le premier né 

et l'unique Fils de Dieu, est venu à l'image de Dieu, Son Père, Lui-même. 

Cela nous indique donc que l'image à laquelle nous devons nous ressembler 

c’est l'image de Dieu, qui S'est manifestée dans Son Fils premier-né. 

  
Dans un autre sermon, DIEU EST IDENTIFIE PAR SES 
CARACTERISTIQUES_11 MARS 1964_BEAUMONT, TEXAS, Frère 
Branham a dit : § 63 Jean 14.12 : «Celui qui croit en Moi, a dit Jésus, fera 
aussi les oeuvres que Je fais.» Maintenant, écoutez : «Celui qui croit en Moi (un 
croyant véritable) fera aussi les oeuvres que Je fais.» Remarquez. En d’autres 
termes, c’est comme ceci : «Celui qui croit en Moi sera identifié par Ma 
caractéristique, les oeuvres.» Donc, c’est ça qu’Il faisait. Il a dit : «Si Je ne 

fais pas les oeuvres du Père, alors ne Me croyez pas.» Et le Père a parlé aux 
prophètes, et c’était ça leur caractéristique, leur identification. Il en était de 
même de Jésus. Et c’est ce qui a été promis à celui qui croit : «Mes 
caractéristiques produiront en lui exactement ce qu’elles ont produit en Moi. Et 
si Je ne fais pas les oeuvres de Mon Père, alors ne Me croyez pas. Mais si Je 
fais les oeuvres, et que vous ne pouvez pas Me croire, alors croyez aux 
oeuvres, puisqu’elles ont été annoncées, elles doivent se produire.» 64 Il a dit : 

«Vous sondez les Ecritures, parce que vous pensez avoir en Elles la Vie 
Eternelle, ce sont Elles qui vous disent Qui Je suis.» Ça, c’était Jésus, voyez-
vous, Dieu manifesté, qui montrait Qui Il était. «Ce sont Elles qui rendent 
témoignage de Moi.» Nous en arrivons donc à Hébreux 1.1 : «Dieu, à plusieurs 
reprises, a parlé par les prophètes», identifiant clairement la caractéristique 
actuelle de la résurrection de Son Fils. À l’époque, Dieu a parlé par les 
prophètes; maintenant, c’est par Son Fils. Le Dieu immuable, la même 

caractéristique : «Vous ferez aussi les oeuvres que Je fais.» Dieu, qui est 
reconnu par Sa caractéristique identifiée. Voilà comment vous le 
reconnaissez. 65 Vous direz : «Eh bien, je vais vous dire ceci, nous chantons 
ceci, nous faisons ceci, et nous faisons...» Ce n’est pas de ça que je parle. 66 

Je parle de la Parole rendue manifeste, et qui identifie les... au moyen 
de cela, les caractéristiques de la Parole promise pour l’âge. 67 Ces 
pharisiens connaissaient cette Bible-là autant que n’importe qui, mieux que 
n’importe qui parmi nous, les membres du clergé, connaissent la nôtre 
aujourd’hui. Il fallait que leur vie s’Y conforme. Leurs arrière-arrière-

grands-pères étaient des sacrificateurs. Ils L’étudiaient jour et nuit, mais ils 
n’ont pas vu cette Parole identifiée. 68 Aujourd’hui... Luther a dit : «Quand 

vous croyez, vous L’avez reçu.» Les méthodistes disent :«Quand vous criez, 
vous L’avez reçu.» Les pentecôtistes disent : «Quand vous avez parlé en 
langues, vous L’avez reçu.» Nous constatons que tout ça, c’est faux! 
Certains disent : «Quand on a les fruits de l’Esprit, on L’a reçu.» Et c’est 
faux! La seule évidence, c’est quand la confirmation, quand Dieu Lui-
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même s’identifie dans la Parole promise de l’heure. Voilà. 69 Qui avait 

plus de fruits de l’Esprit que ces bons vieux sacrificateurs, qui 
circoncisaient les enfants et les bénissaient, et tout le reste? Et voici que ce 
gars de Jésus s’est amené, et Il a renversé les billots qui servaient pour leurs 
sacrifices, les a regardés avec colère, leur a donné des coups de fouet, les a 
chassés, sans s’identifier aucunement. L’Ecriture, c’est ça Son 
identification ! Il n’avait aucune carte de membre. Il ne faisait partie 
d’aucune organisation. Mais Dieu avait parlé de Lui, c’était ça Son 

identification ! 70 Voilà l’authentique identification de Dieu, dans 
n’importe quelle heure, c’est ça Son identification. C’est ça : les 

Ecritures qui ont été promises, identifiées par la caractéristique de la 
promesse, c’est-à-dire Dieu, et Dieu est la Parole. Et la caractéristique 

de cette promesse, identifiée, c’est ce qui produit le croyant. Jésus l’a 
dit, et cela règle la question. Amen. 71 Remarquez, alors nous voyons que les 

caractéristiques L’identifient. «Si...» Il a dit : «Si elles ne le font pas, alors ne Me 
croyez pas.» Eh bien, Jésus a dit qu’Elles L’identifiaient.  
 

CHRIST IDENTIFIÉ LE MÊME DANS TOUTES LES GÉNÉRATIONS_15 
Avril 1964_Tampa, Floride, USA §109 Maintenant, nous Le voyons, Lui, 
Dieu, s’identifier donc dans tous les âges. Comment? Comment s’est-Il 
donc identifié? Quelle caractéristique a-t-Il utilisée? Sa même caractéristique 
de depuis le commencement: manifester Sa Parole, faire vivre Sa Parole. 
C’est ça l’identification; la Parole promise de l’âge. Voyez? 110 Or, quand 
Moïse est venu, il ne pouvait pas dire: «Bon, nous allons construire une arche 
et sortir d’ici en flottant.» Ça, c’était le Message de Noé. C’est ça le problème. 
Quand Jésus est entré en scène, Il a trouvé ces Hébreux qui vivaient à la 

lueur d’une autre lumière. Et c’est ce qui se passe aujourd’hui. C’est ce 
qui se passe dans chaque âge. Les gens vivent dans la lueur d’une autre 
lumière. 111 C’est pourquoi vous les méthodistes, lorsque vous êtes entrés sur 
la scène, Luther était... vous étiez vivants, et vous viviez dans la lueur de l’âge 
luthérien; ils n’ont pas pu accepter John Wesley. Quand la Pentecôte a eu lieu, 
les méthodistes n’ont pas pu accepter la Pentecôte, parce qu’ils vivaient dans 
la lueur des méthodistes. Et aujourd’hui, je me demande dans quel genre 

de lueur les pentecôtistes vivent. Voyez? 112 Ce qu’il vous faut faire, 
c’est sonder les Ecritures pour voir l’heure dans laquelle nous vivons, 

et puis, ce qui est censé se passer ici en ce temps, et voir si Dieu fait 
vivre cela et le manifeste. C’est donc ça qui prouve que nous–que nous 
avons la bonne interprétation pour cet âge. 

 
C’est tellement beau. Regardez, il dit que ce que nous voulons faire, c’est 

chercher la Parole qui est censée Se manifester à notre époque, et puis 
quand nous pouvons La voir et que nous La manifestons ensuite, alors nous 

savons que nous avons la bonne interprétation de la Parole pour l’âge dans 
lequel nous vivons. 
  

Permettez-moi de dire ceci. Lorsque Jésus-Christ a exprimé les 
caractéristiques de Dieu dans l'époque où Il a vécu, Il a ensuite disparu de la 

scène. N'est-ce pas ? Eh bien, que s'est-il passé ensuite ? La vie même qu'Il a 
vécue est revenue sur les croyants, ceux qui ont été remplis du même Saint-
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Esprit que celui qui vivait en Lui. Et la même Parole qu'Il a proclamée, ils 

l'ont proclamée, et les mêmes actions qu'Il a faites, ils les ont faites, et les 
mêmes œuvres qu'Il a accomplies, ils les ont accomplies. Alors, ceux qui les 

voyaient les reconnaissaient et les appelaient chrétiens, parce qu'ils 
ressemblaient à Christ. 
 

La vérité, c'est que ceux qui ont été témoins des caractéristiques de Dieu en 
Christ, après avoir reçu le même Dieu-Vie qui était en Christ, sont devenus 
eux-mêmes l'expression de ces mêmes caractéristiques. Ils avaient reçu la 

même révélation que Jésus, et ils sont maintenant devenus la manifestation 
de cette même révélation, leur propre vie devenant l'expression de cette 

révélation. 
  
L'Alpha ne se répète-t-il pas dans l'Oméga ? Ce que nous avons vu à cette 

heure, c'est une vie totalement abandonnée à Dieu, qui est devenue la Parole 
exprimée pour nous dans cette génération, et qui est donc devenue 

l'interprétation de la Parole. Mais tout comme Jésus a quitté la scène, Sa vie, 
Ses œuvres, Sa puissance sont restées derrière et se sont exprimées à 
travers ceux qui ont témoigné, maintenant parce qu'ils sont les témoins 

vivants pour le monde. 
 
Dans son sermon, CHRIST IDENTIFIE DANS TOUS LES AGES_01 Avril 
1964_Louisville, Mississippi, USA P:35 Frère Branham dit : Rappelez-
vous, vous êtes identifiés par des caractéristiques, et Dieu est identifié 

par Ses grandes caractéristiques qu'Il ne peut pas changer. Il a dit dans 
Malachie 3:6 : "Je suis Dieu et je ne change pas." Vous voyez ? Il ne change 
absolument pas. Ses caractéristiques sont les mêmes. 
 

DIEU IDENTIFIÉ PAR SES CARACTÉRISTIQUES_20 Mars 1963_Denham 
Springs, LA, USA  P : 41 Qu'est-ce que c'était ? Il avait la promesse de Dieu. 
Il a cru en Dieu. Et il a agi comme Dieu. Il s'est accroché à la Parole 

promise. Et vingt-cinq ans ont passé. Les chaussons avaient jauni, mais elle 
les gardait toujours. Maintenant, il est vieux et voûté, et il est dans un état 
lamentable. Et le ventre de Sarah était comme mort, et il est stérile, et dans 
quelle condition ils sont. "Comment te sens-tu, Abraham, père des nations ?" 
lui disaient ses amis croyants. "Eh bien, gloire à Dieu. Je me sens bien. De 
toute façon, nous allons avoir ce bébé". Car "il n'a pas été ébranlé par 
l'incrédulité devant la promesse de Dieu, mais il a été fort, louant Dieu, car il 
était pleinement persuadé que ce que Dieu a dit, Dieu est capable de 
l'accomplir." Amen. Voilà une caractéristique d'un croyant. Et vous ? 
Vous voyez ? Qu'en est-il de nous, les enfants d'Abraham ? Sommes-nous 
identifiés à la Parole de Dieu en tant que promesse, et notre 
caractéristique nous identifie à ce que nous y croyons réellement ? Ou 

est-ce que nous nous contentons d'hésiter, de sauter d'un endroit à l'autre, 
d'un endroit à l'autre, d'un endroit à l'autre, et de deviner, et d'hésiter à ce 
sujet ? Dans ce cas, nous ne sommes pas chrétiens. Nous ne faisons que 
croire. Mais lorsque nous nous tenons vraiment à cette promesse, que 

nous nous y accrochons et que nous y restons... C'est ce qu'a fait 
Abraham. 
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DIEU IDENTIFIÉ PAR SES CARACTÉRISTIQUES_20 Mars 1963_Denham 
Springs, LA, USA P:38 Et si Moïse était descendu en Égypte et avait dit : 
"Nous allons construire une grande arche. Nous allons flotter hors de ce pays. 
Le Nil va remonter." Ils ont regardé dans le rouleau ; il n'y a aucune promesse 
à ce sujet. C'est vrai. Mais vous voyez, il s'est identifié comme le prophète de 
Dieu, car ce qu'il a dit s'est réalisé. Ils savaient alors qu'il avait la Parole du 
Seigneur. Pharaon avait des lances, mais Moïse avait la Parole. 

Lorsqu'ils sont arrivés à la mer, les lances ont toutes été immergées, et Moïse a 
fait traverser la mer à Israël sur la terre ferme, parce qu'il avait la Parole, et 
qu'il était la Parole de l'heure. Moïse était la Parole manifestée pour 

cette heure. Élie était la Parole manifestée pour cette heure. Christ est 
la Parole manifestée. Et les promesses qu'Il a faites : "Encore un peu de 

temps, et le monde ne me verra plus. Mais vous me verrez, car je serai avec 
vous et en vous jusqu'à la fin du monde. Les oeuvres que je fais, vous les 

ferez aussi." Il a promis ces choses. Qu’est-ce que c’est ? C'est la 
caractéristique de Dieu manifestant Sa Parole comme Il l'a fait dans 

tous les âges. 

  
 DIEU IDENTIFIÉ PAR SES CARACTÉRISTIQUES_20 Mars 1963_Denham 

Springs, LA, USA  P:34 Vous voyez, il n'y a pas d'erreur. Sa vie... "Celui qui 
croit en moi fera aussi les oeuvres que je fais." Vous voyez, cela identifie les 

caractéristiques, la même chose qu'Il a dite. "Si mon caractère ne M'identifie 
pas, Dieu en Lui", alors ne Le croyez pas. Maintenant, Il a aussi dit qu'Il serait 
identifié en cela. Donc, si cela ne l'identifie pas, alors Il n'est pas ce qu'Il 

dit. Et aujourd'hui, si Christ ne s'identifie pas - les caractéristiques de 
Christ nous identifient comme étant de Christ, croyant la Parole... Jésus 
était la Parole, il devait donc croire la Parole. Et comment pouvons-nous dire 
que nous sommes de Christ et nier toute Parole dans cette Bible ? Le 

Saint-Esprit de Christ c'est Dieu en vous. Et il ponctuera chaque 
promesse d'un "Amen". La Bible dit : "Ces signes accompagneront ceux qui 

auront cru". L'Esprit de Dieu dit : "Amen". Vous voyez ? L'un d'eux a dit : "Non, 
c'était pour un autre âge. C'était pour les disciples seulement"... (c'était 

seulement pour William Branham),... "Allez dans le monde entier et prêchez 
l'Evangile à toute la création. (partout, dans le monde entier) Celui qui croira, 
ces signes le suivront", même chose, même hier, aujourd'hui et éternellement, 
la caractéristique étant identifiée. Cela fait d'Hébreux 1:1, "Dieu en 
divers temps, a parlé à nos pères par les prophètes", identifiant Christ 

ressuscité aujourd'hui par la même caractéristique qu'Il a fait en 
divers temps. 

 
Maintenant, dans cette citation qui va suivre, Frère Branham fait une 
comparaison entre Moïse et Balaam, montrant qu’ils connaissaient tous les 

deux les Écritures, et qu’ils ont tous deux accompli les mêmes principes 
fondamentaux, mais l’un avait les caractéristiques identifiables de Dieu, 
alors que l’autre n’en avait pas. Et la Bible nous avertit en cette heure que 

les deux esprits seraient si proches qu’ils séduiraient même les élus si c’était 
possible. Pourquoi? Parce qu’ils croient tous les deux au même Message et 

pratiquent les mêmes actions religieuses, mais un seul a les caractéristiques 
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identifiables de la Vie divine en eux. L’autre peut faire et parler comme celui 

qui est rempli de Dieu, mais il n’est qu’un imitateur. 
  

DIEU IDENTIFIÉ PAR SES CARACTÉRISTIQUES_20 Mars 1963_Denham 
Springs, LA, USA P:15 C'est exactement le même autel qu'ils avaient dans le 
camp d'Israël. Ils sont là, en Israël, avec le même autel qu'ici, et le même 

sacrifice : un taureau et un taureau ; un prophète et un prophète : deux 
nations en contraste. Un exemple parfait du jour où nous vivons. Si 

nous avions le temps de l'étudier, nous verrions que Dieu fait cela en parabole, 
nous le découvririons, en parallèle. Par ailleurs, Balaam exigeait qu'un 

bélier soit placé sur chaque autel. Il parlait de sa foi en un Messie à 
venir : un bélier, une brebis. C'est le même sacrifice qu'ils avaient en 

Israël - dans le camp d'Israël. Ici, à Moab, le... Fondamentalement, ils 
avaient tous les deux raison, mais remarquez, fondamentalement dans 

la doctrine, mais un prophète dans le camp d'Israël avait les 
caractéristiques de Dieu et la Parole de Dieu. Il est resté avec la 
promesse de Dieu pour cet âge-là, parce qu'il était dans une ligne allant 

vers la terre promise. Vous voyez ? Maintenant, en ce qui concerne la partie 
fondamentale, Balaam pourrait être tout aussi identifié que Moïse. Mais 
vous voyez, Moïse, étant le bon prophète de Dieu, n'avait pas seulement 
les parties fondamentales, mais il avait l'identification de Dieu. Vous 
voyez ? Il était dans la ligne de mire de ce qui avait été promis pour cet âge-
là, pas pour l'âge de Noé, mais pour l'âge d'alors. "Je vous emmènerai dans 
un pays où coulent le lait et le miel." Ils étaient en route. Et Israël était 
identifié à son prophète, Moïse, au message de cet âge-là. 

  
DIEU IDENTIFIÉ PAR SES CARACTÉRISTIQUES_20 Mars 1963_Denham 
Springs, LA, USA P:13 Autre chose, le prophète Balaam était 

fondamental, mais le prophète Moïse était identifié par les 
caractéristiques de Dieu. Il y avait la Colonne de Feu, la Lumière 

surnaturelle suspendue au-dessus d'eux. Et il y avait de grandes 
guérisons dans leur camp, Dieu surnaturel montrant des signes 

surnaturels. Ils suivaient exactement la Parole de la promesse que 
Dieu avait donnée à Abraham à l'époque où les deux nations ont 
commencé. Mais maintenant, Moïse avait la promesse d'Abraham, il allait 

vers la terre promise. Balaam, également prophète du Seigneur, se tenait 
là... Et la seule façon de les identifier, ce n'est pas par leur 

enseignement fondamental, mais par la caractéristique de Dieu. On 
entendait le cri de la voix du Roi, ici, avec Israël. L'expiation était effective, un 
serpent d'airain, un rocher frappé. Et Dieu était avec eux, s'identifiant 
dans une lumière surnaturelle, et guérissant leurs maladies au fur et à 
mesure qu'ils avançaient. Les caractéristiques prouvaient ce qu'Il était, 
en restant dans la ligne de la Parole pour cet âge, pour l'âge dans 

lequel ils vivaient. Les caractéristiques de Dieu s'identifiaient à Moïse. 
Vous voyez, les caractéristiques de Dieu s'identifiaient à Moïse. La 
Colonne de Feu, l'expiation en action, le Rocher frappé, surnaturel, et 

aussi le Serpent d'airain, parlant de guérison, et puis encore une fois ils 
étaient dans la ligne du devoir de la promesse de Dieu. 
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Nous savons donc que nous nous dirigeons vers le Millénium, et nous 

sommes identifiés au Cri, qui est le Message, n’est-ce pas ? Nous marchons 
tous sous la Colonne de Feu, n’est-ce pas ? Nous sommes tous baptisés du 

même baptême, n’est-ce pas ? 
  
I Corinthiens_ 10.1 Frères, je ne veux pas que vous ignoriez que nos pères 
ont tous été sous la nuée, (et dans toutes les églises qui se réclament de ce 
message, nous avons cette même image de la nuée accrochée au mur, et 

donc nous "étions sous la nuée"), n'est-ce pas ? qu’ils ont tous passé au 
travers de la mer, 2 qu’ils ont tous été baptisés en Moïse dans la nuée et dans 
la mer, et nous avons tous été baptisés selon Actes 2:38, n’est-ce pas ? 3 
qu’ils ont tous mangé le même aliment spirituel, (Et nous avons tous les 
mêmes 1200 sermons sur des bandes, n’est-ce pas ?) 4 et qu’ils ont tous bu 
le même breuvage spirituel, car ils buvaient à un rocher spirituel qui les 
suivait, et ce rocher était Christ. Et nous avons tous bu à la même fontaine de 
Christ, la Parole. N'est-ce pas ? 5 Mais la plupart d’entre eux ne furent 
point agréables à Dieu, puisqu’ils périrent dans le désert. 6 Or, ces choses 

sont arrivées pour nous servir d’exemples, afin que nous n’ayons pas de 
mauvais désirs, comme ils en ont eu. 7 Ne devenez point idolâtres, comme 

quelques-uns d’eux, selon qu’il est écrit : Le peuple s’assit pour manger et pour 
boire; puis ils se levèrent pour se divertir. 8 Ne nous livrons point à 
l’impudicité, comme quelques-uns d’eux s’y livrèrent, de sorte qu’il en tomba 
vingt-trois mille en un seul jour. 9 Ne tentons point le Seigneur, (c'est-à-dire 
mettre Christ à l'épreuve) comme le tentèrent quelques-uns d’eux, qui périrent 
par les serpents.10 Ne murmurez point, comme murmurèrent quelques-uns 
d’eux, qui périrent par l’exterminateur. C'étaient des râleurs, des insatisfaits, 

qui trouvaient à redire au Message et au Messager, ainsi qu'aux dirigeants 
désignés par Dieu pour les accompagner dans leur voyage.11 Ces choses 

leur sont arrivées pour servir d’exemples, ( et ne l’oubliez jamais) et elles 
ont été écrites pour notre instruction, à nous qui sommes parvenus à la 

fin des siècles. (et ce sont des exemples qui nous mèneront jusqu'à la fin du 
monde tel que nous le connaissons). 12  Ainsi donc, que celui qui croit être 
debout prenne garde de tomber! 12 C’est pourquoi que celui qui pense qu’il se 
tient debout prenne garde de peur de tomber. 
  

Alors, qu'est-ce qui nous distingue des autres qui se réclament de ce même 
Prophète et de ce même Messager ? Ce sont les caractéristiques identifiables 
de Dieu. Ces gens suivaient le prophète messager sous la même Colonne de 

Feu que nous aujourd'hui, et ils mangeaient la même manne, buvaient aux 
mêmes sources d'eau, et étaient tous baptisés du même baptême, et 

pourtant la plupart d'entre eux sont tombés et sont morts sur le chemin de 
la terre promise. Pourquoi ? Parce qu'ils ont perdu la trace de la promesse. 
Ils ne savaient pas à quelle époque ils vivaient. 

 
 
Et aujourd'hui, les gens ne lisent pas leur Bible et ne reconnaissent pas que 

la venue du prophète et de la Colonne de Feu n'est pas la fin du voyage, 
mais son début. 
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Et Frère Branham dit au paragraphe 25 du sermon ETRE POUSSE A 
BOUT_01.09-1963 § 25 Vous souvenez-vous de ce matin ? La préparation. 
Dieu a envoyé le messager avec le message. La chose suivante qu’Il a faite, 
après qu’Il a envoyé le messager avec le message, c’est qu’Il a envoyé la 
Colonne de Feu comme confirmation. La chose qui a suivi cela, c’était la 
consolation. Voyez ? Vous avez su que c’était vrai, vous avez reçu la paix. 
Nous avons la paix avec Dieu par Jésus-Christ. Voyez ? 
 

Et seuls deux des deux millions d'origine ont eu cette confirmation. 
Lorsqu'ils ont envoyé les dix espions pour explorer le pays, huit d'entre eux 

sont revenus en se plaignant que les obstacles à l'obtention de la promesse 
étaient plus importants qu'ils ne l'avaient jamais imaginé, mais deux d'entre 
eux ont dit : « "Si Dieu a promis que nous le recevrions, alors Dieu est obligé 
de nous le donner, et donc nous sommes plus que capables de le prendre, 
nous sommes plus que vainqueurs par Christ Jésus notre Seigneur, qui me 
donne la victoire". "  
  

C'est ainsi qu'ils ont eu la paix là où les autres ne l'ont pas eue. Si vous 
regardez autre chose que l'accomplissement de la promesse de cet âge, vous 
perdrez la foi en cette promesse. 

  
Je pense qu'aujourd'hui, tant de gens sont pris par la politique de cette 
nation, mais ce n'est qu'une distraction par rapport à ce qui se passe 

réellement. Frère Branham a dit dans son sermon 
 

ENTENDRE, RECONNAITRE ET AGIR SUR LA PAROLE DE DIEU_21 
Février 1960_Jeffersonville, IN, USA 204 Il n'est pas étonnant que la Bible 
dise: « Toutes les tables sont pleines de vomissements. Et à qui puis-je donner 
des leçons ? Est-ce à des enfants qui viennent d'être sevrés ? Mais ce sera 
précepte sur précepte, règle sur règle. C'est par des hommes aux lèvres 
balbutiantes et au langage barbare que je parlerai à ce peuple. Et voici le 
repos. En effet, ils n'ont point voulu écouter tout ceci. » Nous avons nos 
propres conceptions intellectuelles. Oh ! comme ça pourrait être bon de 
passer toute la journée là-dessus ! 205 La politique est corrompue ! Les 
démocrates, les républicains, et eux tous sont vils. Qu'est-ce ? C'est un 

tas de pots-de-vin. 

 
Vous savez ce qu'est une greffe ? [En anglais Graft – Trad.] Il ne parle pas de 
ce que l'on fait quand on prend une branche d'un arbre et qu'on la greffe sur 
un autre. Il parle de politique. 

  
Le mot "greffe", est une forme de corruption politique, désigne l'utilisation 
sans scrupules de l'autorité d'un homme politique à des fins 
d'enrichissement personnel. Le terme trouve son origine dans la procédure 

médicale qui consiste à prélever un tissu à un endroit et à l'attacher à un 
autre, auquel il n'était pas destiné à l'origine. De même, on parle de la 
corruption politique lorsque des fonds destinés à des projets publics 

sont intentionnellement détournés, afin de maximiser les bénéfices 
pour des intérêts privés. 
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Et c'est exactement ce en quoi il voyait que cette nation et sa forme de 
gouvernement s'étaient détériorées. Et il poursuit : Chaque personne qui 
travaille là-dedans, qui n'est pas née de nouveau, est du diable. Le diable a 
dit: « Tous les royaumes du monde m'appartiennent », et Jésus ne lui a jamais 
contesté cela. Le monde est dirigé par le diable. Et chaque personne qui 
travaille pour le gouvernement, à moins d'être chrétien, est du diable 
et il travaille pour le diable. Ces pays vont tous revenir à Jésus quand II 

viendra; il y aura le Millénium. 
 

Je me fiche donc de savoir quel politicien brandit sa Bible et vous dit ce qu'il 
va faire. Ils n'utilisent Dieu et la Bible que pour leur profit personnel. 
Oubliez cela, et laissez la Bible en dehors de cela, cette nation comme toutes 

les nations appartient à Satan en ce moment, mais par leur corruption, ils 
feront des compromis et ils feront en sorte que le vote se porte sur Hilary 

parce que Dieu l'a montré dans une vision, ils amèneront une femme qui 
sera présidente ou vice-présidente, et c'est "Ainsi parle le Seigneur". Et ils ont 
déjà prouvé qu'ils ne respectent pas le vote du peuple. Leurs propres élites 

ont dit que ce n'était pas le peuple qui choisissait le candidat, mais nous. 
 

Nous assistons donc à l'accomplissement de la Parole du Seigneur. Le 
prophète l'a vu venir parce que, comme un aigle, il pouvait voir loin devant la 
tempête, et nous voyons maintenant l'accomplissement de ce qu'il a dit il y a 

plus de 50 ans.  
 
Je vous demande donc, frères, sur quoi vous concentrez-vous ? Nous nous 

sommes tous assis sous le cri ? Alors sommes-nous maintenant concentrés 
sur la Voix qui est la résurrection ? Nous y préparons-nous ? Sommes-nous 

en train de devenir semblables à l'image du Fils premier-né ? Nous 
manifestons-nous en tant que fils et filles de Dieu ? Sommes-nous prêts 
pour l'adoption ? Si ce n'est pas le cas, nous n'avons pas en nous les 

caractéristiques identifiées de Dieu pour l'heure à laquelle nous vivons.  

 

Prions. 

Prions… 
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